

Enero 6, 2017 El Índice de Precios al Consumidor (IPC) de la ciudad de Neuquén registró en diciembre de 2016 una variación del 0,95 por ciento en relación con noviembre del mismo año. Así lo informó la dirección provincial de Estadística y Censos, que depende del ministerio de Economía e Infraestructura. La variación mensual de los bienes, que representan el 90 por ciento de la canasta, fue de 0,97 por ciento. Mientras que los servicios, que conforman el 10 por ciento restante, mostraron un incremento de 0,74.

En la comparación mensual, cuatro de los nueve grupos de productos que componen el índice mostraron incrementos por encima del Nivel General: Esparcimiento (3,59%), Vivienda (2,48%), Atención médica y Gastos para la salud (1,09%) y Artículos de tocador y cuidado personal (1,01%).

Enero 6, 2017

El Índice de Precios al Consumidor (IPC) de la ciudad de Neuquén registró en diciembre de 2016 una variación del 0,95 por ciento en relación con noviembre del mismo año. Así lo informó la dirección provincial de Estadística y Censos, que depende del ministerio de Economía e Infraestructura.

La variación mensual de los bienes, que representan el 90 por ciento de la canasta, fue de 0,97 por ciento. Mientras que los servicios, que conforman el 10 por ciento restante, mostraron un incremento de 0,74.

En la comparación mensual, cuatro de los nueve grupos de productos que componen el índice mostraron incrementos por encima del Nivel General: Esparcimiento (3,59%), Vivienda (2,48%), Atención médica y Gastos para la salud (1,09%) y Artículos de tocador y cuidado personal (1,01%).

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)